



L'économie sociale et solidaire, un domaine de prédilection pour les femmes qui entreprennent

samedi 1er juin 2013, par [lpe](#)

On le sait, la place des femmes dans la création d'entreprises est minoritaire, surtout pour des projets importants ou dans des domaines techniques. Or, il est un domaine économique qui attire davantage les porteuses de projet : l'économie sociale et solidaire (ESS) ; 44% des projets y sont portés par des femmes contre 30% dans les autres domaines.

Par ailleurs, en Poitou-Charentes, 1 salarié sur 8 travaille dans l'économie sociale et solidaire : associations, mutuelles, sociétés coopératives, coopératives... En Deux-Sèvres, ce sont 16,5% des salariés qui sont concernés.

Partant de ce constat, et pour mener une réelle réflexion d'ensemble sur l'entrepreneuriat féminin dans l'ESS, le Pôle Territorial de Coopération Economique niortais, qui regroupe une vingtaine d'acteurs engagés dans le développement de projets économiques innovants sur le territoire, organise une table-ronde le 4 juin 2013 au Centre Du Guesclin à Niort (Détails de la manifestation à consulter [dans l'agenda](#)).

Seront abordés au cours de cet après-midi, des parcours de femmes créatrices et/ou dirigeantes d'entreprises dans l'économie sociale à travers des témoignages. Les femmes présentes évoqueront les obstacles qu'elles ont rencontrés et qu'elles rencontrent encore, leur vision de l'entrepreneuriat, les aides dont elles ont bénéficié. IPCA (Insertion Poitou-Charentes Active) présentera les dispositifs d'aide spécifiques pour les femmes qui entreprennent dans la région.

A travers ces témoignages, le PTCE souhaite sensibiliser le public féminin à la création d'entreprise, informer les femmes sur les aides et dispositifs d'accompagnement existants, valoriser des parcours de femmes dans ce domaine et surtout présenter l'économie sociale et solidaire, ses atouts, son potentiel dans l'économie actuelle.

Cette initiative est soutenue par la Chambre régionale d'économie sociale et solidaire (CRESS) qui regroupe tous les acteurs de l'économie sociale en Poitou-Charentes.



Publi-information